



STADTHALLE NORTHEIM

## Gelungener Abend: Benefiz-Kabarett mit »Distel«

**NORTHEIM.** Für den guten Zweck der Hospiz-Stiftung war das Ensemble der »Distel« aus Berlin erneut in die Stadthalle Northeim gekommen und ebenso 300 Zuschauer, die »einen herausragenden Abend voller Humor, Unterhaltung und Solidarität« erlebten. Unter dem Motto »Wer hat an der Welt gedreht?« wurde ein Benefiz-Kabarett präsentiert, das von Wolfgang Hermann, dem Schirmherrn der Stiftung, unterstützt wurde. Das Ensemble bot den Zuschauern ein mitreißendes Programm voller Satire, Wortwitz und kritischer Betrachtungen aktueller gesellschaftlicher Themen. Von politischen Spitzen bis zu humorvollen Alltagssituationen sorgten die Künstler für viele

Lacher sowie auch nachdenkliche Momente. Das Publikum war begeistert und honorierte die Leistung der Künstler mit viel Applaus. Doch neben der Unterhaltung stand auch der gute Zweck im Mittelpunkt. Der Erlös des Abends kommt der Hospizstiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar zugute und unterstützt deren wichtige Arbeit für Schwerkranke und ihre Familien. Durch Spenden und den Kauf von Eintrittskarten leisteten die Besucher einen wertvollen Beitrag dazu, diese Arbeit zu fördern und zu erleichtern. Ein besonderer Dank gilt den Sponsoren, die den Abend ermöglichten, darunter die KSN und das Autohaus Hermann.

**Foto: Hospiz-Stiftung**